



PARANINFO

La Academia de Farmacia recibe a sus nuevos miembros

E. S. C.

El Paraninfo acogió ayer el acto de imposición de la Medalla de la Academia de Farmacia de Castilla y León a los nuevos académicos electos: Juan Manuel Cachaza Silverio, Alejandro Esteller Pérez, José María Luengo Rodríguez, Beatriz de Pascual-Teresa Fernández, José Pedro Marcos Gallego, José Martínez Lanao, José María Recio Pascual y Arturo San Feliciano Martín. Además, también la recibió Salvador González Carcedo, quien pronunció un discurso de ingreso en la Academia sobre *Biofilms y sus repercusiones en Edafología y Sanidad*. A su intervención le dio respuesta Miguel

Ladero Álvarez, académico de número. Asimismo, se hizo entrega de la medalla conmemorativa de la fundación de la Academia a Jesús Aguilar, presidente del Consejo de Colegios Profesionales de Farmacéuticos de Castilla y León, y a María Ángeles de Sande, presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca. Al acto, asistieron, entre otros, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, sus homólogos de Valladolid, León y Burgos, el consejero de Sanidad, Francisco Javier Álvarez Guisasaola, y los vicerrectores de Investigación, Relaciones Internacionales y Profesorado de la Usal.



Foto de familia de la sesión de la Academia de Farmacia que acogió ayer el Paraninfo de la Universidad / LADOIRE